

I. SHK-Team Cup

präsentiert von



Um den Teamgeist in der SHK-Branche zu fördern, rufen Duscholux und SBZ zur aktiven Mitwirkung am 1. SHK-Team-Cup auf. Dabei handelt es sich um ein Event für die sportlichen Aktivistinnen der SHK-Branche. Das Prinzip ist einfach: Jeweils vier Läuferinnen bzw. Läufer teilen sich im Rahmen des Mannheimer MLP Marathons die klassische 42,195 Kilometer-Distanz. Dabei erfolgt die Stabübergabe jeweils nach 10 Kilometern. Zur Wahl stehen dabei die Kategorien „Männer“ und „Mixed“ (je zwei Frauen und Männer). Teilnehmen können alle in der SHK-Branche Beschäftigten aus Handwerk, Großhandel, Industrie, Planungsbüros und Verbänden. Die Teams können sich auch firmenübergreifend, z. B. aus Innungen, Erfa-Gruppen oder Großhandelskooperationen bilden.

In der Teilnahmegebühr von 140 € ist nicht nur die offizielle Startgebühr enthalten, sondern auch ein VIP-Leistungspaket mit Busshuttle, T-Shirts, Abschlussparty, Siegerehrung, Reiseverlosung, etc. In jeder Kategorie werden die drei ersten Plätze mit wertvollen Sachpreisen honoriert. Highlight: Zusätzlich verlosen wir unter allen Lauf-Teams für vier Personen eine Reise zu den Olympischen Spielen nach Athen.



Sportliches und kommunikatives Fitnessprogramm

1. SHK-Team-Cup

Olympia Team-Reise gewinnen

Da schlägt jedes Herz höher: Die Olympischen Spiele 2004 in Athen werden für ein SHK-Team-Cup-Läufer-Quartett ein persönliches Highlight mit Langzeitwirkung sein. Denn als spektakulären „Wir laufen mit“-Anreiz verlosen Duscholux und SBZ unter allen in Mannheim aktiven Mannschaften eine Team-Reise zu diesem sportlichen Mega-Event dieses Jahres. Organisiert von Vietentours in Düsseldorf, dem Spezialisten für Sportreisen, geht es vom 25. bis 30. 8. mit einem umfangreichen All-Inklusive-Paket im Wert von 10 000 € in die griechische Hauptstadt. Da gibt's doch nur eins: Warmlaufen und an den Start gehen.



SHK-Team-Cup-Fahrplan

11.00 bis 14.30 Uhr: Check-in bei Duscholux in Schriesheim
11.30 bis 14.30 Uhr: Nudessen und Fitnessdrinks
13.00 bis 15.00 Uhr: Busshuttle zum Start/Ziel-Bereich
16.00 Uhr: letzte Bus-Ankunft in Mannheim
17.30 Uhr: Start des 1. SHK-Team-Cups
19.00 Uhr: Öffnung der SHK-Team-Cup-Lounge im Ziel-Sektor (mit Getränke-Büfett)
22.00 Uhr: Ankunft der letzten Läufer
22.30 Uhr: SHK-Team-Cup-Siegerehrung in der VIP-Lounge
22.30 Uhr: Große SHK-Team-Cup-Party
23.00 Uhr: Verlosung der Athen-Reise
ab 23.00 Uhr: Busshuttle nach Schriesheim

Anzeige

Olympiareisen nach Athen

Buchen Sie Ihre persönliche Sportreise zu den Olympischen Spielen in Athen 2004!

Der Spezialist für Sportreisen, die Düsseldorfer Vietentours GmbH hat ein spezielles Olympia-Programm im Angebot. Hierzu und auch zu den Angeboten für die Fußballeuropameisterschaft in Portugal gibt es weitere Infos bei:

Vientours, 40479 Düsseldorf
Telefon (02 11) 17 70 00
Telefax (02 11) 1 77 00 17
www.vientours.de



Die Anmeldung muss bis zum 26. 4. 2004 bei Duscholux erfolgt sein. Dort können auch weitere Infos angefordert werden. Zusätzliche Informationen entnehmen Sie bitte auch dem Pilotartikel in der SBZ 3/2004 oder www.sbz-online.de
 Hier die zentrale Anlaufadresse:
 Duscholux / Gudrun Benzler
 69198 Schriesheim
 Telefon (0 62 03) 10 25 31
 Telefax (0 62 03) 6 32 92
 E-Mail gudrun.benzler@duscholux.de

Jeder Läufer aus der SHK-Branche ist bei diesem besonderen Gemeinschaftserlebnis herzlich willkommen. Die Teilnahme trägt zur sportlichen und kommunikativen Branchenfitness gleichermaßen bei. Wäre doch gelacht, wenn die SHK-Branche sich nicht bewegen würde. Duscholux und SBZ jedenfalls wünschen allen Teilnehmern bereits jetzt einen guten Lauf, schönes Wetter und unbegrenzten Spaß.



Foto: Wifters

»» Dieter Baumann:

Ich finde die SHK-Team-Cup-Initiative gut, weil Laufen die einfachste Form ist, etwas für die Gesundheit zu tun. ««

Wir laufen mit, weil ...

Beim SHK-Team-Cup ist es wie im richtigen Branchenleben: Jeder Läufer muss seine Wegstrecke so schnell wie möglich absolvieren. Egal, ob er zunächst im Windschatten anderer bleibt um dann einen fulminanten Endspurt hinzulegen, oder ob er sich von Anfang an in der Spitzengruppe aufhält – bei der Staffelübergabe sollte er seinen Partner in eine gute Position bringen. Der professionelle Vertriebsweg funktioniert genauso. Den symbolischen und praktischen Beweis dafür will auch ein namhaftes Branchen-

Spizenteam aus Handwerk, Großhandel und Industrie liefern.



Martin Siegel, Inhaber der Firma Siegel Haustechnik und Obermeister der SHK-Innung Bruchsal: „Ich laufe mit, weil ich laufbegeistert bin und mein Hobby gerne mit netten Menschen aus der Branche teile.“



Benedikt Mahr, Sprecher der R+F-Geschäftsführung und 2. Vorsitzender des Großhandelsverbandes DG Haustechnik: „Ich laufe mit, weil ich der Auffassung bin, dass man nur mit körperlicher Fitness optimale Leistungen in der SHK-Branche erzielen kann.“



Dr. Karl Spachmann, Sprecher der Geberit-Geschäftsführung und Präsident des Industrieforum Sanitär (IFS): „Ich laufe mit, weil der Branche Bewegung gut tut.“



Dr. Johannes Haupt, Team-Cup-Initiator und Chef von Duscholux: „Ich laufe im Team mit, weil ich überhaupt nichts von dieser Team-Übersetzung halte: Toll, ein anderer macht's.“